

Observation d'une séance d'entraînement de la délégation japonaise à Amiens - Le samedi 20 juillet 2024

🌸🌸 Autour du groupe détection 23-24, des jeunes, leur entraîneur, des parents, mais aussi des élus du Comité ont formé une belle délégation ; nous étions une trentaine de personnes, samedi à Amiens pour observer une séance d'entraînement des Japonais qui se préparent à briller aux Jeux Olympiques.

🌸🙌 Un grand merci au club de l'ASTT pour son accueil et pour nous avoir permis de vivre ce moment mémorable et instructif.

🌸👉 Difficile de réaliser, de mesurer la chance d'avoir vécu ce moment, mais les enfants (et sûrement pas qu'eux 😊) réaliseront dès la semaine prochaine devant leur petit écran, qu'ils ont approché de très près de grands pongistes simples, accessibles, souriants...impressionnants !

Sonia Sellier – Directrice Technique du Comité

